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车主：新车机油消耗高出厂家标准

方先生来电：我 2002 年中专毕业，不

知道在哪能查到自己的学历信息？

记者宋娟整理答复：省教育厅工作人

员解释，安徽省中等学历证书目前没有网

站提供信息查询。如果方先生确实需要

核实验证学历，可携带身份证、毕业证书

等材料到安徽省政务服务中心教育厅窗

口办理。

中专毕业在哪验证文凭

王先生来电：我和妻子均使用过公积

金贷款，但目前名下只有一套商业贷款住

房，请问能否按首套房申请公积金贷款？

记者马冰璐整理答复：合肥市公积金

管理中心的工作人员说，根据相关政策，

以家庭为单位可以进行两次公贷，王先生如

果以前没有进行过公贷，那么首次使用公贷

在符合贷款条件下，按首套房办理贷款。

公积金贷款首套房如何界定

黄先生来电：我想问下，参加完 2011

年的网上继续教育培训后，需要再拿会计

从业证到财政局盖章确认吗？

记者宋娟整理答复：合肥市财政局工

作人员介绍，在该局备案的会计类培训机

构参加培训的合肥市本级学员，由培训机

构统一代为办理继续教育网上登记审核

手续，无需持证人员单独办理相关手续。

是否需要盖章确认

吴女士来电：孩子今年上高一，想到

合肥市图书馆办证借书，如何办，需要什

么材料？

记者宋娟整理答复：合肥市图书馆

工作人员介绍，借阅者需年满 14 周岁，

办证时携带身份证、户口本等有效证

件即可办理；自助办证时只能使用二

代身份证。

图书馆读者证如何办理

牛先生来电：想到渡江战役纪念馆去

参观，但是去一次真不容易，请问何时能

通公交？

记者江亚萍整理答复：合肥公交集团

工作人员表示，因为去参观渡江战役纪念

馆的市民目前还没有形成较稳定的客流，

所以综合考虑，公交暂时没有开辟此线路

的计划。

渡江战役纪念馆能否通公交车

吴女士来电：现在 233 路公交车从石

塘路走，为了方便附近小区居民乘车，能

否在石塘路上临时设置上下站台？

记者马冰璐整理答复：合肥市公交集

团的工作人员表示，233路绕行途经石塘

路抵达原线，是一种临时性举措，针对吴

女士的建议，将派工作人员现场勘察，考

虑布设站点，方便居民出行。

233路公交车能否在石塘路设站台

张先生来电：合肥火车站南北地下通

道非常脏，影响合肥的形象，谁来管管？

记者宋娟整理答复：瑶海区城管局工

作人员介绍，他们近期已组织保洁、城管

执法队员对该地下通道进行了清理，下一

步该局广场办将把南北通道清理保洁纳

入常态化管理。

地下通道脏乱谁来管

王先生来电：我家住翡翠路文锦新城

小区，小区后面是高速公路，只能靠一道

绿化隔离带来隔离灰尘和噪音。可近日，

绿化带上却有施工车辆在挖树木，这是要

干什么？

记者宋娟整理答复：经开区管委会工

作人员介绍，施工是为了修建城市蓄水

池，蓄水池修成后，还会恢复绿化建设。

为何把绿化带挖走

徐基松 记者 刘海泉
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民生无小事

昨 日 下 午 ，

合肥市双岗街道

在新天地国际广

场举行“奉献爱

心、情暖冬日”亲

子义卖活动。据

悉，所得善款将

全部捐助残疾人

家庭和全国道德

模范胡文传。

李少峰

倪路 文/图

星报讯（记者 宋娟） 合肥市民陈

女士 12 月 18 日下午从杏花公园附近打

车，因为和司机意见不一，被司机从百

花井公交站牌附近以“车子坏了需要

维修”为由扔下。（本报 12 月 20 日曾做

报道）

昨日，记者从陈女士的家人处得知，

合肥运管处的工作人员多次联系乘客了

解此事及进展，该出租车公司的工作人

员也联系乘客，表示已让当班司机吴师

傅整顿学习，并写下检讨书，也谢谢陈女

士对他们的监督。

司机乱甩客，已经教育

星报讯（记者 江亚萍） 昨日，市民刘

女士向本报新闻热线反映，自己的合肥

通卡最近需要充值。可是跑到几处银行

网点，银行工作人员都表示网络不通，无

法充值。“既然合肥通已渐渐取代公交

卡，充值应该考虑到方便市民。”

针对刘女士的困惑，记者联系到合

肥城市通卡股份有限公司，其工作人员

表示，目前合肥通充值银行网点正在紧

张布置中，部分区域的确不能充值，“但

公交充值网点和合肥通卡公司大厅等地

方都能充值。”

合肥通充值，有点麻烦

星报讯（记者 祁琳）“小区里环境不

好，楼道里堆放了东西，卫生也没有人打

扫，小区的绿化也被用作其他的用途。”

日前，家住合肥市岳西路上某小区的徐

先生致电本报热线反映。

随后，记者联系上小区所在辖区的

蜀山区西园街道办事处，其工作人员告

诉记者，该小区属于单位改制下的三无

小区，小区内道路、环境卫生由一名保

洁人员清扫，楼道内卫生由居民自己负

责。对于小区内的种菜现象，社区已多

次组织工作人员进行铲除，并反复告知

居民不要种菜。小区绿化已上报街道，

并将进行综合整治。

小区乱糟糟，市民着急

星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥市

民王女士来电称，物流大道刚修好通车，

车流量比较大，但路面没有设置斑马线，

“附近小区居民特别多，如此一来，出行

不太安全。”

针对王女士反映的情况，交警部门

的工作人员表示，该道路是正在修建的

道路，主体刚完工，辅助路段等还没有开

建，对此，辖区交警大队将适时报告职能

部门并予以增设斑马线。

没设斑马线，车多危险

“血液”流失快 新车吃不消

特约维修站的负责人张云忠告诉记

者，白先生的车辆确实存在“烧机油”的

情况，至今未得到改善。厂方也承诺会

派技术人员来，但始终没见人。他们已

与厂家做了多次沟通；厂家刚开始答应

为车主更换一台新发动机，可没隔几日，

厂家又说要先找出故障点再进行维修。

而该厂家售后部门一位姓侯的工作

人员也表示，至于发动机最终是修是换，

先拆解找出故障点再说。

“五个多月了，问题至今还没解决。”

白安云称，厂家的态度让他很是气愤。

而且，自厂家首次提出要求拆解后，至今

他还没有接到厂家售后部门任何电话。

厂家：先拆解找出故障点再说

汽车发动机好比人的“心脏”，而机油被称为发动机的“血液”，如果“血液”流失

快，对车必将产生影响。日前，安庆市民白安云向媒体投诉，他购买的一辆新客车“心

脏”就出现了这样的问题：新车千公里机油消耗量达0.6升以上，一开就冒蓝烟，维修

站检测多次，至今未找出原因。

“花了十几万，没跑几千公里就出现

了这种问题。”白安云告诉记者，今年7月9

日，他从安庆市一家汽车修理厂购买了一

辆六人座柴油客车。新车购买没多久，在

行驶途中他就发现汽车尾部冒蓝烟。

出于安全考虑，在车辆首保时，白安

云让该品牌车特约维修站对车辆机油消

耗量进行了检测。经维修站技术人员检

测，他买的车辆机油消耗量比厂家标准

（0.3升/千公里）要大，存在“烧机油”问题。

白安云说，车辆行驶5000公里后，机

油消耗量达到千公里0.6升以上。虽然维

修站多次检测维修，中途还更换了一套

涡轮增压器，但“烧机油”问题并未得到

解决，反而越来越严重，他希望能换一台

新发动机。

星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥

望江西路一小区居民王先生来电称，小

区配套小学和菜市场门前没有设置垃

圾桶，“这给我们居民和学生带来了极

大不方便。”

对此，小区物业表示，针对王先生反

映的问题，他们将于近日在小学和菜市

场门前增设垃圾桶，以方便居民和学生。

没有垃圾桶，居民不便


